

21. August 2013

BAHNENGOLF

Anna Rümmelin und Maximilian Frech sind Jugendeuropameister im Minigolf

Anna Rümmelin und Maximilian Frech erfolgreich im Bahnengolf.



Anna Rümmelin und Maximilian Frech Foto: Heinz Vollmar

INZLINGEN (mar). Der Bahnengolf Sportverein Inzlingen feiert in diesen Tagen mit den jungen Bahnengolfern Anna Rümmelin und Maximilian Frech einen ihrer größten Erfolge. Beide Bahnengolfer nahmen vor einer Woche in der portugiesischen Kleinstadt Portel an den Minigolf-Jugendeuropameisterschaften teil und kehrten mit Traumergebnissen zurück. Mit dem Europameistertitel in der Mannschaftswertung und dem Titel im Duell Mann gegen Mann krönte der erst 17-jährige Maximilian Frech seine bisherige Laufbahn. Anna Rümmelin war nicht weniger erfolgreich. Sie wurde Vizeeuropameisterin mit der Deutschen Jugendnationalmannschaft und gelangte auf einen hervorragenden 4. Platz in der Wertung Jugend weiblich. Um ihren Erfolg perfekt zu machen, mussten die 19-jährige Anna Rümmelin und der 17-jährige Maximilian Frech sowohl auf einer 18-Bahnen-Eternit-Anlage als auch auf einer 18-Bahnen-Filz-Bahnengolfanlage bestehen.

Hoch erfreut zeigte sich auch Trainer Matthias Reichle, der die Erfolge seiner Schützlinge als außergewöhnlich und herausragend bezeichnete. Drei Spieler vom Badischen Landesverband waren für die Europameisterschaften nominiert, zwei erzielten große Erfolge. Dies sei ein sichtbarer Beweis dafür, so Urs Reichle, Vorsitzender des Inzlinger Bahnengolfsportvereins, dass Inzlingen zu den Kaderschmieden in Sachen Bahnengolfsport zähle. Für die Europameisterschaften qualifiziert hatten sich Anna Rümmelin und Maximilian Frech bei den Deutschen Meisterschaften, die vom 11. bis 13. Juli in Darmstadt stattfanden.

Autor: mar